



CAMPUS PÚBLICO  
MARÍA ZAMBRANO  
SEGOVIA

Universidad de Valladolid

INÉS MARÍA MONREAL GUERRERO.  
COORDINADORA DEL PROGRAMA INTERUNIVERSITARIO DE LA EXPERIENCIA  
Y PROFESORA DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN DEL CAMPUS MARÍA ZAMBRANO

El programa Interuniversitario de la Universidad de la Experiencia (PIEX) nace de un interés de los servicios sociales de la Junta de Castilla y León, conjuntamente y en colaboración con todas las Universidades públicas y privadas de la Comunidad Autónoma, para facilitar el acercamiento a la cultura y a la ciencia a los grupos de edad de a partir de los 55 años. Con ello se pretende potenciar el aprendizaje a lo largo de la vida y promover las relaciones entre los participantes manteniendo su vínculo con la sociedad actual. A través de la asistencia a clases presenciales y las actividades complementarias, se estrechan lazos de amistad y diálogo constructivo generando un clima y entorno universitario vertebrador dentro de un marco de interrelación social saludable.

Los destinatarios del programa son personas con 55 años o más, residentes en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, que, pudiendo estar en activo o no, tengan ilusión por incorporarse al programa de la mano de su nueva coordinadora, Inés María Monreal, y de los 35 profesores y profesoras que forman el total de equipo docente del PIEX.

En la presente edición, el Programa está conformado por tres cursos académicos, el primero versará sobre Psicología e Historia, el segundo abordará contenidos vinculados con Ciencia, Tecnología y Artes y el tercero contará con asignaturas de Derecho y Literatura. Además, cuenta con tres itinerarios, el primer itinerario sobre Geografía, Historia y Arte que será impartido los lunes, el segundo itinerario: Cultura, Ciencia y Sociedad será impartido los martes y el tercer itinerario: Grandes obras, grandes autores que se impartirá los jueves. Tanto los cursos como los itinerarios se impartirán en las instalaciones del Campus María Zambrano de la Universidad de Valladolid en horario de tarde: de 18.30 a 20.00 horas.

Entre las actividades complementarias programadas se encuentran confirmadas para realizar durante el primer trimestre del curso las siguientes: visita guiada de la exposición sobre arqueología segoviana y visita al Museo de Segovia de la mano de la restauradora Cristina Gómez el martes 24 de octubre, en noviembre 'Charla - concierto de órganos de la catedral de Segovia' que correrá a cargo del organista titular de la Catedral, Ángel Montero Herrero, y, para finalizar el trimestre,

## El programa Interuniversitario de la Universidad de la Experiencia: aprendizaje a lo largo de la vida



Autoridades en la mesa de inauguración del PIEX del curso 22/23.

FOTO: ALBERTO MORALA

en diciembre 'Visita guiada al Palacio de Enrique IV' a cargo de la restauradora del Museo de Segovia, Cristina Gómez. Para el segundo y tercer trimestre entre las actividades complementarias estamos preparando la asistencia al Museo pedagógico y etnográfico en Otones de Benjumea, al Museo Thyssen y Museo del Prado y poder disfrutar de una zarzuela en el Teatro de la Zarzuela de Madrid.

La inauguración del PIEX se celebrará el próximo 2 de octubre y estará presidida por el Rector Magnífico de la Universidad de Valladolid, Antonio Largo Cabrerizo, el acto contará también con autoridades tanto de la UVa como el Vicerrector del Campus, Dr. Agustín García Matilla, la Vicerrectora de Comunicación y Extensión Universitaria, Dra. Carmen Vaquero López, y Dra. Ana María Iglesias Botrán, directora de la Universidad Permanente Millán Santos, como autoridades de la Junta de Castilla y León como el Delegado Territorial, José Luis Sanz Merino y Carmen Well Gómez, Gerente Territorial de Servicios Sociales de Segovia. La inauguración contará con la Dra. María Teresa Cortón de las Heras, profesora titular de la Universidad



Alumnado del Programa Interuniversitario de la Experiencia en el acto de inauguración del curso 22/23.

FOTO: ALBERTO MORALA

de Valladolid, que será la encargada de dictar la lección inaugural 'De fábrica de paños a laboratorio de ideas' en el acto de apertura de curso académico del PIEX. El acto contará con un concierto a cargo de una agrupación instrumental de la Fundación Katarina Gurska. Desde 2019 dicha entidad, presidida por Katarina Gurska, aporta talento cultural y musical a los actos académicos del PIEX. Agra-

decemos desde estas líneas su implicación por promover la cultura y la música en nuestra provincia.

El plazo de inscripciones comienza el lunes 11 de septiembre, a las 8.30 h de la mañana y finalizará el viernes 29 de septiembre a las 14.00 horas. Aquellos posibles interesados que se vayan a matricular por primera vez podrán hacerlo de manera preferente, del lunes 11 al jueves 14 de septiembre, ambos

inclusive, desde las 8.30 hasta las 14.00 horas en el aula 112 de la Fase II del Campus María Zambrano de Segovia, aportando 2 fotografías de tamaño carnet y una fotocopia de su DNI. Si tiene 55 años o más, le animamos a que forme parte de la familia PIEX, le estamos esperando en la UVa. Para cualquier consulta deberá contactar con inesmaria.monreal@uva.es y se le darán las indicaciones oportunas. ■